

郷土芸能復活

染竹地区の棒踊



十一月九日、あけぼの橋開通式の時に踊りました。津奈木町の郷土芸能である棒踊りを紹介したいと思います。

棒踊りの発生地は、鹿児島とされており、それから、水俣市、久木野へ伝わり、染竹へ伝わったということです。染竹へ伝わって来てもう六十年余りなるということでしたので、かなり前から踊られているということになります。

その由来は、西南の役の時、勝った祝いとして踊られたなど、ほかにもいくつか言い伝えがあるようです。

踊り方は、男は手になぎなた、

女は手に鎌、それを歌に合わせて踊つて行くわけです。この踊りは、熊本県内は、同町だけで、その地方の郷土芸能とは、ひけをとらないほど、すば

男女息を合させて踊つて行くわけです。この踊りは、熊本県内は、同町だけで、その地方の郷土芸能とは、ひけをとらないほど、すば

らしい津奈木の郷土芸能です。これを今後、たやすことなく、伝えたいましょ。

写真は、青年団員による練習風景

福山君 県教委賞に輝く



喜こびの福山君

福山君

県教委賞に輝く

らしい津奈木の郷土芸能です。

これを今後、たやすことなく、伝えたいましょ。

写真は、青年団員による練習風景

福山君

県教